

Bibliographie

Objekttyp: **BookReview**

Zeitschrift: **Journal forestier suisse : organe de la Société Forestière Suisse**

Band (Jahr): **76 (1925)**

Heft 12

PDF erstellt am: **19.03.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

de la maison, qui s'est édiflée en sùreté au bord du torrent devenu sage, je suis l'éclosion suprême : la famille humaine qui fleurit, enfin, à l'abri de la famille végétale.

« Ma volonté de vivre est infinie. Vous qui aimez les paysages où je me plais, vous m'avez vu souvent lutter, comme dans ces avalanches de la Vallouise, où mes pauvres mélèzes s'obstruent par mille pierres qui les renversent sans merci. Je suis une vaillante muse, une bonne fée : je ne veux à l'homme que du bien et je ne comprends point quand il me chasse. Je veux vivre et multiplier la vie. Je vous remercie, vous qui continuez la tâche de Demontzey, je vous remercie et vous conjure de m'aider toujours davantage. Sylvie a besoin de vous et vous avez besoin de Sylvie... »

Sur ces dernières paroles, la dame verte disparut entre deux arbres, par un chemin mystérieux. Je vous ai de mon mieux répété son message, et je vous demande de lui accorder une pensée.

Elle doit nous épier au pied de quelque hêtre, puisqu'aussi bien c'est une muse : accordons-nous pour lui consacrer une libation. Mesdames, Messieurs, buvons à la bienfaisante et vivace Sylvie !

(« Revue des Eaux et des Forêts », n° 10/1925.)

BIBLIOGRAPHIE.

Département des terres et forêts de la province de Québec. Rapport du ministre pour les douze mois expirés le 30 juin 1924. Brochure grand in-8°, de 122 pages. Québec 1924.

Dans ce rapport de gestion, les renseignements relatifs aux bois et forêts occupent 46 pages; le reste concerne les arpentages et le service hydraulique.

Le rapport précédent n'avait pu donner que des indications provisoires sur les dégâts très graves causés, en 1923, par les incendies de forêts. Les chiffres définitifs contenus au présent rapport sont terrifiants: l'incendie a parcouru une étendue boisée de 1.230.000 ha! Mais l'effort tenté pour éteindre ces feux a été colossal aussi, puisque les frais d'extinction ont atteint la somme de 3 millions de francs. Ces deux chiffres suffisent pour montrer quelle est la terrible gravité du danger qui continue à menacer l'avenir de la forêt canadienne. C'est au mois de juin surtout que l'incendie a sévi (49 %).

Le service de statistique forestière n'a pas réussi encore à obtenir des données complètes sur les exploitations faites et sur la valeur des produits récoltés. Il va cependant en s'améliorant. Cette valeur a été établie, pour l'exercice écoulé, à 262 millions de francs, bois rendus à l'usine. *H. B.*
